

Zanihu Kunjungi Konstituennya Yang Jadi Korban Kebakaran, Ikut Salurkan Bantuan

Adm - BAUBAU.INFORMAN.ID

Feb 4, 2025 - 10:58



Anggota DPRD Kota Baubau, Zanihu ST Bersama Korban Kebakaran Di kelurahan Lipu. Senin (03/01/2025).

BAUBAU – Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Baubau, Zanihu, melakukan kunjungan ke konstituennya yang menjadi korban kebakaran di Kelurahan Lipu, Senin (03/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Zanihu turut memberikan bantuan kepada keluarga

yang terdampak bencana tersebut bersama dengan beberapa Pimpinan dan anggota DPRD lainnya.

Kebakaran yang terjadi beberapa hari lalu yang berawal dari kebakaran mobil Bermuatan BBM hingga menghanguskan Empat (4) rumah warga dikawasan tersebut, mengakibatkan kerugian materil yang cukup besar dan menyisakan trauma mendalam bagi para korban.



Menanggapi kejadian ini, Zanihu mengatakan bahwa kehadirannya sebagai wakil rakyat adalah untuk memberikan dukungan moral serta bantuan yang sangat dibutuhkan oleh korban.

“Sebagai bagian dari tanggung jawab saya sebagai wakil rakyat, dan ini adalah konstituen saya maka saya hadir di sini untuk memberikan bantuan dan semangat kepada para korban kebakaran. Kami juga membawa bantuan berupa sembako dan kebutuhan pokok lainnya,” ujar Zanihu saat memberikan bantuan di lokasi kejadian.

Selain Zanihu, anggota DPRD Baubau lainnya yang turut serta dalam kunjungan tersebut juga menyerahkan bantuan berupa sembako dan dana untuk meringankan beban para korban.

Zanihu menambahkan bahwa selain bantuan fisik, dirinya juga akan memperjuangkan agar pihak terkait segera memberikan bantuan perbaikan rumah dan fasilitas lain yang diperlukan oleh warga yang terdampak.

“Kami akan terus berkoordinasi dengan pemerintah kota dan lembaga terkait untuk memastikan bahwa para korban kebakaran mendapatkan perhatian yang maksimal,” tambahnya.

Kader dari Partai Bulan Bintang (PBB) ini juga mengatakan akan terus berkoordinasi dengan pihak APH untuk mengusut tuntas pelaku penyebab kebakaran baik dari sopir dan kanek pengangkut BBM maupun para penimbun BBM.

"kita terus berupaya dan berkomunikasi dengan pihak terkait termasuk APH untuk mengusut tuntas dan ada yang bertanggungjawab atas terjadinya insiden kebakaran ini," jelasnya.

"Ketua DPRD juga sudah memberikan atensi atas Hal ini, beliau juga mendorong pihak terkait untuk segera mungkin menyelesaikan persoalan ini," tambahnya.